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COMUNE DI PAVIA

PG.: 24584/13

VERBALE DELLA RIUNIONE DELLA COMMISSIONE CONSILIARE III"
GESTIONE DEL TERRITORIO

SEDUTA DEL 02 luglio 2013

In data 02/07/2013 alle ore 18,00, in seconda convocazione, si è tenuta presso la Sala Gruppi 2 del
Comune di Pavia, la rimllone della Commissione Consiliare IIV' con il seguente O.d.G.:
1. Osservazioni al PGT;
2. Varie ed eventuali.

Sono presenti i sigg.: Rossella Massimo (Presidente) - Gimigliano Valerio (sostituisce Arcuri
Giuseppe) - Roberto Stangalino (sostituisce Bazzani Fausto) - Demaria Giovanni - Adenti
Francesco - Fraschini Niccolò -- Depaoli Massimo (sostituisce Ruffinazzi Giuliano) - Boffini Luigi
- Veltri Walterandrea - Vigna Vincenzo-

Assenti i sigg.: Arcuri Giuseppe - Bazzani Fausto - Martini Franco - Ruffinazzi Giuliano - Pezza
Matteo.

Risultano presenti inoltre i sigg.: Bellaviti Marco (Assessore al Territorio, Urbanistica ed Edilizia
Privata.) - Ing. Valentina Dalmanzio (Responsabile del Servizio Urbanistica) - Guerini Carlo

Alle 18,10 inizia la seduta.

Il Preso Rossella dopo l'appello accerta il numero legale, dichiara valida la seduta e introduce i
lavori della seduta, nello specifico le osservazioni dell' allegato C

Il cons. Vigna ringrazia per aver ricevuto la tabella richiesta e chiede che venga. verbalizzata la
richiesta di un ulteriore schema con l'incremento rispetto al PRG del nuovo e del ristrutturato e poi
anche quello che è stato già costruito e ristruttuato con il PRG

L'ing. Dalmanzio risponde che quanto richiesto è già contenuto nel Documento di Piano

Il cons. Vigna vonebbe capire cosa è stato costruito con il PRG e quello che si costruirà con il PGT

Il Preso Rossella chiede di concentrarsi sulle schede dell'allegato C

Il cons. Depaoli esprime le sue perplessità e contrarietà sulle proposte di reinserimento di aree
dell'allegato C e in particolar modo sulle osso n. 21, 37, 52, 82, 90 (di cui contesta la scelta del
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parcheggio), 135, 188 (l'unica che fa riferimento ad un atto amministrativo preciso), 234 (di cui
ritiene le motivazioni molto deboli) e 252.

L'ing. Dalmanzio, risponde puntualmente alle osservazioni del cons. Depaoli

Il preso Rossella chiede la motivazione del ripristino di schede uguali a prima

L'ass. Bellaviti risponde citando la direttiva di Giunta per la proposta di reinserimento e parla della
logica del "diritto acquisito", ricordando che è una proposta. Parla del momento di riflessione delle
osservazioni e sottolinea il fatto che ci sia un po' di confusione sull' iter del PGT.

Il cons. Depaoli evidenzia che i consiglieri che hanno votato lo stralcio hanno bisogno di ulteriori
motivazioni per poterle reintegrarle.

Il Preso Rossella chiede se via siano altri argomenti da discutere e chiude la seduta alle 18.35.

Il Presidente della Commissione
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